

Antonio Ocaña Rubia

Socio. AIDHOS



Arquitecto y socio de AIDHOS, estudio de arquitectura especializado en el diseño de hospitales. AIDHOS tiene una amplia experiencia de varias décadas en proyectos de hospitales en España y en el ámbito internacional. Ha participado como director de proyectos en el Hospital de La Fe de Valencia, en el Complejo Hospitalario Universitario de Albacete o en el Hospital de Puerta de Hierro de Majadahonda. En los últimos tiempos ha desarrollado el proyecto del Hospital Oncológico en el Gregorio Marañón, el proyecto del Nuevo Hospital de Málaga y el nuevo Hospital de Sierra Norte en la Comunidad de Madrid. En el campo docente es director del Máster de Arquitectura de Hospitales en la UCAM y ha participado en varios Congresos como ponente.

